

平成30年

8月号

1 学期 『終業式』



7月20日(金)で1学期が終了しました。それぞれの新しい新年度が始まり、4ヶ月が経ちましたが学校になじんでくれていますか? 休みを迎えるにあたって、リラックスできるといいですね。

まとまった休みの過ごし方が重要だということは、 皆さんもよく知っていると思います。「自分にとって 今、何をしておく必要があるのか」を考えてみるのも 大切なことかもしれませんよ。有意義な夏休みを過ご してください。

二学部の「宿泊学習」!

7月23日(月)~24日 (火)に、二学部中学部・高等 部の生徒が「宿泊学習」を行い ました。今年も好天に恵まれ、 バーベキューや天体観測、花火 大会等も協力してみんなで楽 しく行うことが出来ました。





チーム医療みはま支援会議



6月30日(土)の午後に、平成30年度「第 1回チーム医療みはま支援会議」を開催いたしました。

本校においても、二次障害を含め支援の困難な状況の児童生徒が増加の傾向にあり、医療との緊密な支援体制が重要となっています。そこで、児童生徒の主治医、学校医の先生方と情報の共有や共通理解を諮る目的で、毎年2回開催をしています。

土曜日の午後にもかかわらず、4名の主治医 の先生方が来てくださいました。

本県唯一の病弱特別支援学校として、今後も継続して取り組んでいきたいと考えています。 本年度の第2回支援会議は、年が明けた2月に計画をしています。